



Morena se niega a actuar a favor de saber la verdad

ARTURO R. PANSZA

Mientras que la población exige justicia por lo ocurrido en la Línea 12 del Metro y en otros asuntos, Morena se niega a actuar a favor de saber la verdad, denunció la integrante de la bancada del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Silvia Sánchez Barrios, quien sostuvo que a los legisladores, sin importar partido o diferencias ideológicas, les debe juntar la voluntad de una mejor democracia representativa, participativa, abierta y de proximidad.

La priista señaló que en el Poder Legislativo local el trabajo tiene que ser transparente, así como que exista un mayor acercamiento con la ciudadanía, para rendirles cuentas reales y no ficticias: velar por sus intereses.

“Si no buscamos cambiar la forma de legislar y representar, mantendremos el desinterés y la desilusión de muchas y muchos ciudadanos. No es posible que nuestros representados exigen justicia, por ejemplo en lo de la Línea 12, y en el Congreso legisladores de Morena y aliados cubran con su manto protector la comparecencia del titular del Metro, Guillermo Calderón Aguilera, para esclarecer lo que ahí sucedió porque no puede quedar en la impunidad la muerte de 26 seres humanos”, declaró.

Tras dejar en claro que se le debe dar lustre a lo que se conoce como parlamento abierto, expuso que en la actual II Legislatura del Congreso tiene que haber un ejercicio legislativo innovador y accesible para todos sus habitantes.

Reconoció, con base en la Encuesta de Cultura Cívica del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) de 2021, que la figura de los diputados locales es la peor calificada en materia de confianza ciudadana, entre las distintas instituciones públicas; sólo 5.4% de las personas piensa que representan mejor sus intereses y 2.6% tiene mucha confianza en ellos.

Sánchez Barrios detalló que el Informe sobre Cultura Cívica del Instituto Electoral de la Ciudad de México de 2017 ya había confirmado esta falta de confianza, al señalar que los legisladores están entre los que mayor desconfianza le generan a la ciuda-

danía; 87 por ciento de las personas contestan no tener nada o poca confianza.

“El quehacer de la política no puede ser exclusividad de unas cuantas personas; debe ser una forma de vivir lo público en colectividad y de manera incluyente. Si no buscamos cambiar la forma de legislar y representar, mantendremos el desinterés y la desilusión de muchas y muchos ciudadanos, especialmente entre las nuevas generaciones”, declaró.

Pugnó que, desde el Congreso, se abran las puertas a un ejercicio legislativo innovador y accesible para todos los habitantes. Conminó a la Unidad de Transparencia del órgano deliberativo haga entrega a los representantes populares, en un plazo de diez días hábiles, un informe público sobre todas las acciones llevadas a cabo en materia de transparencia y de parlamento abierto en la pasada I legislatura.



La diputada Silvia Sánchez Barrios asegura que en el Congreso local el trabajo debe ser transparente /CORTESÍA: SILVIA SÁNCHEZ

